

Editorial

- 1 Themenheft „Jugend“
M. Klein

Mitteilungen aus der Redaktion

- 3 Artikelreihe zur Behandlung der Hepatitis C bei psychisch kranken bzw. suchtkranken Menschen

Schwerpunktthema

- 4 Tabak-, Alkohol- und Cannabiskonsum bei jüngeren Jugendlichen in NRW
A. Leppin, M. Richter, K. Hurrelmann
- 11 Interdependente Muster im Parallelgebrauch mehrerer Alltagsdrogen bei Jugendlichen – Grundlagen, Analysen, Konsequenzen
M. Klein
- 20 Jugendliche und junge Erwachsene in der ambulanten Suchthilfe. Empirische Befunde vor dem Hintergrund des Kinder- und Jugendhilfegesetzes
J. Kalke, C. Schütze, M. Kloss, M.-S. Martens, P. Raschke
- 28 Drogenmissbrauch – eine Herausforderung für die Kinder- und Jugendpsychiatrie
C. Schoor, C. Möller

Originalarbeiten

- 31 Hepatitis C bei Drogengebrauchern
J. Reimer, B. Schulte, I. Schäfer, M. Backmund, C. Haasen
- 35 Motivational Interviewing und Frühintervention
T. Kuhlmann

Editorial

- 1 Special Issue „Adolescence“
M. Klein

Information from the Editors

- 3 Series of Articles on the Treatment of Hepatitis C in Mentally Ill and Addictive Patients

Main Topics

- 4 Tobacco, Alcohol and Cannabis Use of Young Adolescents in NRW
A. Leppin, M. Richter, K. Hurrelmann
- 11 Interdependent Patterns of Co-Occurrent Use of Several Everyday Drugs by Adolescents – Basic Facts, Data Analyses, and Consequences
M. Klein
- 20 Adolescents and Young Adults in Outpatient Addiction Services. Empirical Findings against the Background of the Act of Help for Children and Young People
J. Kalke, C. Schütze, M. Kloss, M.-S. Martens, P. Raschke
- 28 Drug Abuse – a Challenge for Child and Adolescent Psychiatry
C. Schoor, C. Möller

Originals

- 31 Hepatitis C in Injecting Drug Users
J. Reimer, B. Schulte, I. Schäfer, M. Backmund, C. Haasen
- 35 Motivational Interviewing and Early Intervention
T. Kuhlmann